Warum die EU scheitern muss!



Dipl. Kaufmann Friedhelm Kölsch Gratis E-Book –Teilen und weiterleiten erwünscht!

Warum die EU scheitern muss!

 Die Entwicklung der Staatsschulden in Deutschland

Staatsverschuldung Deutschland			
Jahr	Milliarden Euro		
1987	43		
1988	46		
1989	473		
1990	536		
1991	596		
1992	680		
1993	766		
1994	840		
1995	1.009		
1996	1.069		
1997	1.119		
1998	1.153		
1999	1.183		
2000	1.198		
2001	1.204		
2002	1.253		
2003	1.326		
2004	1.395		
2005	1.448		
2006	1.481		
2007	1.490		
2008	1.600		
2009	1.700		
2010	2.036		

Warum die EU scheitern muss!

2. Die Entwicklung der Staatsschulden in den USA

US National debt			
Jaar	x billion U.S dollar		
1910	3		
1920	26		
1927	19		
1930	16		
1940	43		
1950	257		
1960	286		
1970	371		
1980	908		
1990	3.233		
2000	5.674		
2001	5.807		
2002	6.228		
2003	6.783		
2004	7.379		
2005	7.933		
2006	8.507		
2007	9.008		
2008	10.025		
2009	11.910		
2010	13.562		

Warum die EU scheitern muss!

3. Die Staatsschuldenuhr

Gerne können Sie die vorher genannten Zahlen mit dem folgenden Link noch einmal nachprüfen!
Die Staatsschuldenuhr

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Noch 1987 lag die deutsche Staatsverschuldung bei lediglich 43 Milliarden Euro. Heute liegt sie bei 2,2 Billionen Euro. Es gibt hier einen eindeutigen Zusammenhang mit dem Ausbau der EU!

Warum die EU scheitern muss!

- 4. Die Arbeitslosenzahlen in der EU
 - a. Jugendliche

Anzahl der arbeitslosen Jugendlichen in den EU Ländern

b. Erwachsene

Anzahl der arbeitslosen Erwachsenen in den EU Ländern

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Die Anzahl der Arbeitslosen in der EU war noch nie so hoch wie heute. Was an den Arbeitslosenzahlen auffällt ist die Tatsache, dass sie eher untertrieben dargestellt werden. Für Deutschland werden nur 2,3 Millionen Arbeitslose angegeben. Bei Deutschland kommt noch hinzu, dass wir mehr exportieren als importieren. Das bedeutet, dass wir dem Ausland Arbeitsplätze stehlen!

Warum die EU scheitern muss!

- 5. Weitere Entwicklungen in den letzten 20 Jahren!
 - a. Die Einnahmen durch den Solidaritätszuschlag
 - b. Keine Reallohnsteigerungen
 - c. Massiver Anstieg von prekären Arbeitsverhältnissen
 - d. Nettozahler und Nettoempfänger der EU

Warum die EU scheitern muss!

a. Die Einnahmen durch den Solidaritätszuschlag

Einnahmen	Solidaritätszusc	hlag (in	
Mio. Euro)			
1990	1		
1990	'		
1991	5.362		
1992	6.661		
1993	69		
1994	808		
1995	13.430		
1996	13.340		
1997	13.238		
1998	10.551		
1999	11.271		
2000	11.841		
2001	11.069		
2002	10.403		
2003	10.280		
2004	10.108		
2005	10.315		
2006	11.277		
2007	12.349		
2008	13.146		
2009	11.850		
Summe	107 260		
1990 - 2009	187.369		0
2010	10.950	geschät zt	Steuerschätzung November 2009
2011	11.400	geschät zt	Steuerschätzung Mai 2009
2012	11.400	geschät zt	
2013	12.200	geschät zt	
2014	12.900	geschät zt	
Summe 2010 - 2014	58.850	geschä tzt	

Warum die EU scheitern muss!

Keine Reallohnsteigerungen
 Reallöhne sind seit 1990 um bis zu 50% gesunken
 Entwicklung der Reallöhne
 Reallöhne niedriger als im Jahr 2000

Warum die EU scheitern muss!

c. Massiver Anstieg von prekären Arbeitsverhältnissen
 Anstieg von Minijobs (über 7 Millionen), Anstieg von Zeitarbeit (fast 1 Millionen),

Anstieg von Ein-Euro Jobbern

Anstieg von prekären Arbeitsverhältnissen

Warum die EU scheitern muss!

d. Nettozahler und Nettompfänger der EU

Nettozahler und Nettoempfänger der EU 2010

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Die Bürger in Deutschland sind in den letzten 20 Jahren ganz massiv zur Kasse gebeten worden. Nicht umsonst gibt es ein Buch mit dem Titel: Der größte Raubzug der Geschichte. Wiederholung: Finanzierung der deutschen Einheit, Finanzierung der EU, ganz geringe Reallohnsteigerungen, Minijobs, Zeitarbeit, Abbau von Arbeitnehmerrechten. Jetzt behauptet eine Politikerelite in Deutschland, dass wir uns den Sozialstaat nicht mehr leisten können!?

Warum die EU scheitern muss!

Weitere wesentliche Kritikpunkte:

- a. Die Sprache
- b. keine Volksbefragung in Deutschland
- c. Völker haben ein Recht auf Selbständigkeit

Warum die EU scheitern muss!

Weitere wesentliche Kritikpunkte an der Konstruktion der EU:

a. Die Sprache

Demokratie ohne eine gemeinsame Sprache ist nicht möglich. Punkt. Die Bürger in Deutschland werden entmündigt. Gleichzeitig werden wichtige Entscheidungen, die aber alle Bürger betreffen in Brüssel getroffen. Das geht nicht!

Warum die EU scheitern muss!

Weitere wesentliche Kritikpunkte:

b. Keine Volksbefragung in Deutschland In Deutschland hat es weder bei der Einführung eines Europäischen Parlamentes noch bei der Einführung des Euro eine Volksbefragung gegeben. Vgl. dazu Artikel 29 GG

Warum die EU scheitern muss!

Weitere wesentliche Kritikpunkte:

c. Völker haben ein Recht auf Selbständigkeit
Warum streben Völker nach Selbständigkeit?
Warum ist dies so bei den Schotten? Warum ist dies
so bei den Katalanen und Basken? Warum gibt es
heute Serbien, Tschechien und die Slowakei? Warum
gibt es heute die GUS (Gemeinschaft unabhängiger
Staaten)?

Warum die EU scheitern muss!

Welches Weltreich gibt es heutzutage noch?

Woran liegt das?

Wo ist heute das Babylonische Reich?

Wo ist das Reich der Meder und Perser?

Wo ist das Griechische Reich?

Wo ist das Römische Weltreich?

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Die Völker haben das Bestreben ihre Angelegenheiten selbst zu regeln. Von Weltreichen geht viel mehr Gefahr aus als von kleinen Nationalstaaten oder als von förderalistisch organisierten Ländern. Wir benötigen jedoch günstige und effektive Formen der Zusammenarbeit. Wir benötigen Kooperation. Wir benötigen wirtschaftliche Zusammenarbeit, wir benötigen Mindestsozialstandards, wir benötigen die Einhaltung von Menschenrechten, wir benötigen aber keine Gleichschaltung zwischen den Völkern.

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Die Respektierung von Landesgrenzen ist deshalb für alle Völker wichtig! Napoleon, Hitler, die Kolonialmächte, die Mongolen haben letztlich alle internationale Ziele verfolgt.

Gemeinsamkeiten: Einfall in fremde Länder und Ausdehnung der Landesgrenzen. Besonders kritisch muss man den Islam sehen, der schon in der Geschichte viele Länder überfallen und unterworfen hat. Was wir erkennen müssen, dass jeder Muslim bis heute aufgrund der Lehren des Koran solche Weltreichphantasien hegt.

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Wir benötigen ein bürgernahes Europa. Wir benötigen kein Europäisches Parlament. Es genügt eine Kooperation in Europa durch die Parlamentarische Versammlung in Straßburg. Das ist viel günstiger als das bisherige System und bringt mehr Frieden und Freiheit.

Warum die EU scheitern muss!

Fazit: Ökonomisch gesehen müssen wir dringend zu unserem Stabilitätsgesetz zurück!

Warum die EU scheitern muss!

Wichtige Erkenntnis: Die 4 großen Freiheiten sind uns als Sensation verkauft worden, haben aber dazu geführt, dass die ganze Welt an einen finanzpolitischen Abgrund geführt wurde! Dort stehen wir heute noch, weil wir uns nicht radikal von dem bisherigen System lösen.

Freier Kapitalverkehr

Freier Güterverkehr

Freier Dienstleistungsverkehr

Freier Personenverkehr

Diese vier Faktoren sind wichtige wirtschaftspolitische Steuerungsinstrumente. Ein Autofahrer kann ohne Lenkrad sein Autonicht steuern. Die Wirtschaft in Deutschland kann ebenfalls nicht ohne Instrumente gesteuert werden.

Warum die EU scheitern muss!

Fazit:

Unsere Hauptverantwortung liegt in Deutschland, unsere Mitverantwortung in Europa und in der Welt, aber nicht umgekehrt.

Warum die EU scheitern muss!



Dipl. Kaufmann Friedhelm Kölsch

<u>Wie Sie endlich die Arbeitslosigkeit beseitigen</u>

Gratis E-Book